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小中一貫教育システムは、９年間を通した目標を立てて子どもたちを育てよ
うというものです。学習内容については学習指導要領により決められている
ので、転校による支障はないと考えています。

義務教育９年間のうちに転校する児童生徒もいると思いますが、
小中一貫教育の実施に伴う影響はないのですか。

いつまでには統合してほしいという市教委の考えはありますか。

現時点では持ち合わせていません。短期の取組としていますが、地域から
十分に意見を聞き、理解を得たうえで実施計画を作成したいと考えています。
その計画の中で具体的なスケジュールを示すこととなります。

今回のような案件は重要なものだと思いますが、意見交換会の
開催回数が少ないです。保護者とも議論し、理解を深めたうえ
で進めてほしい。

小学校ごとになるか中学校区になるかは検討したうえで、説明の機会を設け
て更に多くのご意見をいただいて参ります。


